

Historiador Eusebio Leal destaca que La Habana del futuro tendrá que ser mejor



La Habana, 7 feb (RHC) El Historiador de la Ciudad Eusebio Leal, afirmó este jueves en la capital cubana que La Habana del futuro tendrá que ser mejor, porque para ello se trabaja.

Al hablar sobre la celebración del aniversario 500 de nuestra capital, señaló que aún antes de la destrucción causada por el tornado, que afectó importantes municipios de la gran urbe, se imponía la voluntad reestructuradora de las direcciones políticas y administrativas del país, y el apoyo de las principales organizaciones y la población en general.

Por eso, puntualizó Leal, saldremos adelante en el empeño de reparar esos daños, seguir avanzado en la restauración de sus principales edificaciones, y llegar al 16 de noviembre, día de la fundación, con una Habana renovada.

Ese aniversario sería inútil, recalcó, si solo fuera un punto de referencia, tiene que convertirse en un recuento de su rica historia, porque no se puede ir al futuro sin el pasado. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/182976-historiador-eusebio-leal-destaca-que-la-habana-del-futuro-tendra-que-ser-mejor>



Radio Habana Cuba